

## Pakomio y cierre de farmacia: “La única señal que nos envían con estas medidas es que el delito ganó”

El histórico Mercado Central fue el lugar en el que se realizó este jueves el “XI Encuentro Anual del Comercio de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Chile (CNC)”. Una cita en la que el presidente del gremio, José Pakomio, volvió a criticar la decisión de la Dirección del Trabajo de cerrar temporalmente una farmacia ubicada en La Cisterna, luego de ser objeto de un “turbazo”. Una acción que, en su opinión y tal como han planteado

otros líderes gremiales, no apunta a la dirección correcta.

“Lo cierto es que la única señal que algunas autoridades nos envían con estas medidas es que el delito ganó y nosotros perdimos. Perdimos no solo la tranquilidad, sino también nuestras ciudades, la libertad para decidir dónde ir y a qué hora, el acceso a espacios de entretenimiento y cultura e incluso, la libertad para trabajar”, cuestionó.

